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動画へ
GO

問 	 田原市総合計画第15期実施計画において、公共交
通の重要性をどう捉えているのか、公共交通問題
を経済発展政策に絡めて伺う。

答  公共交通の確保・維持は都市基盤の一部として必
要不可欠であり、本市のまちづくりを推進する上
でも、大変重要な施策と認識している。

問 	 地方に人が住みにくくなる原因の一つに脆
ぜい

弱
じゃく

な公
共交通網があると考えるが、執行部の見解を伺う。

答  公共交通網が脆弱であることは、住みやすさに影
響する要因の一つであると認識している。

問 	 利用者負担と補助金や助成金などの財源で、地域
発展を担う公共交通が、今後、充実・発展できる
見通しを伺う。

答  運賃収入が減少している状況では、充実させる具
体的な手法についての考えは今はないが、より良
い公共交通にするよう検討する必要はあると考え
ている。

まちづくりについて
問 	 伊勢までつながる伊良湖岬には豊橋駅との直通便
がないが、この状況が交流人口、すなわち観光客
に与える影響をどのように考えているのか。

答  公共交通を利用しての観光という点では、新幹線
停車駅の近くなど、公共交通での移動が容易な観
光地と比較した場合、アクセスが良いとは言えな
い。観光利用も意識した公共交通の確保を検討し
ていく必要があると考えている。

問 	 新たな発想による地方公共交通事業形態の構築は
財源確保という問題が解決につながると考える。
この問題をどのように解決していくのか。

答  本市の路線バスの運行経費の財源としては、現在
は運賃収入と国、県、市の補助金などで構成され
ている。今後の財源確保については、課題と考え
ている。
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